

Kudus, 17 Oktober 2017

No : 002/SIMETRIS.FT.UMK/XI/2017
Lamp : 1 Bendel
Hal : Penerimaan Jurnal Simetris

Kepada
Darius Antoni
Di Tempat

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Bersama surat ini, redaksi Jurnal Simetris Fakultas Teknik Universitas Muria Kudus menginformasikan kepada Bapak/Ibu bahwa naskah dengan judul : “**PORTFOLIO APLIKASI UNTUK INDUSTRI KELAPA SAWIT DI KABUPATEN MUSI BANYUASIN**” telah melalui proses review dan dinyatakan **DITERIMA DENGAN PERBAIKAN**.

Semua naskah yang dikirimkan pada Jurnal Simetris 2017 telah di review oleh tim reviewer. Saran dan perbaikan dari reviewer kami lampirkan dan ditunggu paling lambat tanggal **22 OKTOBER 2017** melalui upload pada laman Jurnal Simetris (jika ada yang ditanyakan dapat melalui email simetris@umk.ac.id). Naskah yang telah diperbaiki akan dipublikasikan pada Jurnal Simetris Vol.8 No.2 November 2017.

Demikian surat kami, atas perhatian dan kerjasamanya kami sampaikan ucapan terimakasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.



Redaksi Pelaksana
Tri Listyorini, M.Kom

Hasil Tabulasi revisi

		REVIEWER :			Deadline :	15 OKTOBER 2017			
	No. Nama File Makalah	Penulis	Judul	1	2	3	4	5	6
				1. Lingkup Jurnal, Berhubungan dengan teknologi dibidang mesin, elektronika, ilmu komputer	2. Makalah berasal hasil dari penelitian atau review paper/journal atau makalah konseptual. Makalah bukan tergolong tutorial.	3. Memenuhi Sistematika Minimal, Laporan Penelitian, minimal Abstraksi, Kata Kunci, Pendahuluan, Metodologi Penelitian, Hasil & Pembahasan, Kesimpulan, Daftar Pustaka. Makalah Bukan Penelitian (Review/Konseptual): Abstraksi, Kata Kunci, Pendahuluan, Pembahasan, Kesimpulan, Daftar Pustaka	4. Kesesuaian Judul dan Abstrak	5. Kesesuaian Judul dengan Isi (Hasil dan Pembahasan)	6. Ada abstrak dalam bahasa Inggris
57	57 1582-4684-1-SM	Darius Antoni Muhamad Akbar Janurita	PORTFOLIO APLIKASI UNTUK INDUSTRI KELAPA SAWIT DI KABUPATEN MUSI BANYUASIN	Y	Y	Y	Pengetikan kata "penelitian" diam abstrak perlu di perbaiki.	Y	Y

7	8	9	10	11. TABEL					
7. Kata kunci / keywords maksimal 6 kata	8. Bahasa yang digunakan, kejelasan isi artikel dan kemudahan dipahami oleh pembaca	9. Semua istilah asing telah tercetak italic	10. Listing program dan pseucode (Ditulisikan dengan huruf Courier New 9-point, Tidak dalam bentuk gambar (hasil crop))	Rata tengah, diberi nomor, judul dan diletakkan di atas	Nomor urut sesuai (tidak meloncat),	Dibahasakan/disebutkan di dalam naskah	Disebutkan sumbernya mengacu ke daftar pustaka, jika diambil dari sumber lain	Tabel tidak dalam bentuk gambar (hasil crop)	Garis yang digunakan pada tabel adalah hanya garis horizontal, sedangkan garis vertikal dihilangkan
Y	Y	Y	Y	Y	Y	penyebutan tabel 7 dengan kata "gambar" perlu di perbaiki	Y	Y	Y

12. GAMBAR				13. PERSAMAAN			14. KUTIPAN		15	16	
Rata tengah, diberi nomor, judul gambar serta diletakkan di bawah	Nomor urut sesuai (tidak meloncat)	Dibahasakan/disebutkan di dalam naskah	Disebutkan sumbernya mengacu ke daftar pustaka, jika hasil crop (bukan buatan sendiri)	Bukan hasil crop tapi ditulis menggunakan equation editor	Diberi nomor urut dalam kurung dan diletakkan rata kanan	Dibahasakan/disebutkan di dalam naskah	Daftar pustaka semua telah di acu di dalam naskah	Salah satu daftar pustaka bersumber dari jurnal yang diacu dan disebutkan dalam daftar pustaka	Penulisan kutipan urut kemunculan (Vancouver citation style)	Jumlah Halaman diusahakan genap dan telah memenuhi minimal 6 halaman maksimal 16 halaman	(%) Kesamaan dalam Plagiarism Checker (www.turnitin.com)
Y	Y	Y	Y	Y	Y	Y	Y	masih sangat minim referensi dan pustaka dari jurnal ilmiah	Y	Y	17

HASIL EVALUASI				SARAN/REVISI
Diterima Langsung	Revisi Minor	Revisi Mayor	DI TOLAK	
	V			Pengetikan kata "pentelitian" diam abstrak perlu di perbaiki., penyebutan tabel 7 dengan kata "gambar" perlu di perbaiki, masih sangat minim referensi dan pustaka dari jurnal ilmiah, kesamaan 17 %